
Carissima,o  

 

Alcune brevi notizie, che vorrebbero esserci di conforto e sostegno...  

 

• Innanzitutto l'incontro con l'Arcivescovo al Malpighi, domenica scorsa: era 

presente anche p.Geremia, è stato un momento molto bello (nonostante i limiti 

delle normative anti-covid). Mentre ringrazio tutti quanti hanno collaborato,e 

condivido il dispiacere di chi non ha potuto esserci,  auspico che sia possibile 

in futuro ripetere l'incontro, senza limiti di presenza, e vi invito, se non l'avete 

già fatto, a vedere una sintesi molto interessante nel 

link   https://youtu.be/GUwsJeeP3iE  

• Con p.Geremia, siamo entrati in contatto con il responsabile di Roma del 

tavolo nazionale dei diaconi permanenti, che ha apprezzato molto il nostro 

impegno: speriamo possa continuare anche in futuro uno scambio e una 

collaborazione, fonte di ricchezza per tutti 

• Vorremmo trovarci  a S. Giuseppe  per una celebrazione eucaristica e un 

momento di preghiera insieme durante la quaresima: vediamo se riusciamo a 

cogliere un momento in cui siamo "gialli" per poter permettere la più ampia 

partecipazione. 

A te, ai tuoi cari, alle vostre comunità un caldo abbraccio, e l'augurio di un fecondo 

cammino quaresimale                 Marisa  

 

https://youtu.be/GUwsJeeP3iE

